

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN

Ausgabe 9

08. August 2018



Gemeinde
Pfarrwerfen



aktuell

www.gemeinde.pfarrwerfen.at

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!



GEMEINDE PFARRWERFEN

Dorfwerfen 4, 5452 PFARRWERFEN
LAND SALZBURG - BEZIRK SANKT JOHANN IM PONGAU

STELLENAUSSCHREIBUNG

Von der Gemeinde Pfarrwerfen wird folgende Stelle für den Kindergarten Pfarrwerfen ausgeschrieben:

Reinigungskraft

Teilzeitbeschäftigung derzeit ca. 60%
Dienstbeginn: wenn möglich September 2018

Anstellungserfordernisse:

- Vollendetes 18. Lebensjahr
- Freundliches Auftreten und Freude im Umgang mit Kindern
- Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit
- Bei männlichen Bewerbern abgeleiteter Präsenzdienst bzw. Zivildienst
- Ausreichende Deutschkenntnisse

Die Entlohnung erfolgt nach den Vorgaben des Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetzes 2001, LGBl. Nr. 17/2002 idGF. Bewerbungen sind ausschließlich schriftlich mit Bewerbungsformular (im Gemeindeamt oder auf der Gemeindehomepage, www.gemeinde.pfarrwerfen.at unter Bürgerservice/Formulare/Bewerbung Gemeindedienst.doc erhältlich) **bis spätestens 24.08.2018 zu richten an:** Gemeinde Pfarrwerfen, Dorfwerfen 4, 5452 Pfarrwerfen

Der Bürgermeister:
Bernhard Weiß, MBA e.h.



Zwei langjährige und verdiente Mitarbeiterinnen des Kindergartens beendeten mit dem abgelaufenen Kindergartenjahr ihren Dienst im Kindergarten. Eva Gschwandtner war 26 Jahre im Kindergarten Pfarrwerfen tätig. Eva war stets um das Wohl der Kinder bemüht und war durch ihr besonderes Engagement und ihre liebevolle Art bei den Kindern, Eltern und Kollegen beliebt. Wir konnten uns jederzeit auf sie verlassen.

Lisi Fagerer war bereits Anfang der 90er-Jahre im Pfarrwerfner Kindergarten als Karenzvertretung tätig. Seit 2003 war Lisi dann in vielen Bereichen der Kinderbetreuung in der Gemeinde tätig. Unter anderem war sie im Kindergarten in Pöham, in der Nachmittagsbetreuung, in der Krabbelgruppe sowie als Gruppenleiterin tätig. Ganz besonders freuten sich die Kinder über das Singen und Musizieren mit Lisi.

Im Namen der Gemeinde Pfarrwerfen sowie aller Kolleginnen und Kollegen bedanken wir uns bei Eva und Lisi für ihre wertvolle Arbeit über viele Jahre in der Kinderbetreuung in Pfarrwerfen. Für den neuen Lebensabschnitt wünschen wir Euch Gesundheit und alles Gute.

Neues Unternehmen im Pfarrwerfner Ortszentrum – ISTMA GmbH von Dr. Herbert Matl

Seit Anfang Juni gibt es ein weiteres neues Unternehmen in Pfarrwerfen. Die Fa. ISTMA GmbH übersiedelte von Werfenweng nach Pfarrwerfen in die ehemaligen Büros der Steuerberatungskanzlei Sendlhofer und Partner im Haus Dorfwerfen 149. Die ISTMA GmbH ist eine nachgewiesenermaßen unabhängige und unparteiische Inspektionsstelle für Bodenaushübe vor und nach dem Aushub, Abfallhaufen, Baurestmassen, bzw. Recyclingbauprodukte und Abrissobjekte. Die Qualität der ausgestellten Bewertungen wird lückenlos durch ein umfangreiches Qualitätssicherungsmanagement sichergestellt und garantiert zuverlässige und vor allem behördlich anerkannte Ergebnisse.

Das ZT-Büro Matl ist überdies auch mit der Geschäftsführung des Abfallwirtschaftsverbandes Pongau betraut und organisiert seit mehr als 25 Jahren viele Bereiche der Abfallentsorgung der 25 Pongauer Gemeinden. Derzeit sind 5 Mitarbeiter am Standort in Pfarrwerfen tätig. Wir wünschen viel Erfolg!



Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA



SALZBURGER
LAND



Gesunde GEMEINDE

Pfarrwerfen



familienfreundliche Gemeinde



ÖBB - Schleifarbeiten in der Nacht von 30. auf 31. August 2018 zwischen Werfen und Pfarrwerfen.
 Zum Schutz der Arbeitenden werden akustische und optische Warnsignale abgegeben. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Genussmobil Pongauer Wild wieder on Tour in Pfarrwerfen

Im Genussmobil der Genussregion Pongauer Wild werden frisches Wildbret sowie die von uns zubereiteten Spezialitäten aus dem „kulinarischen Labor“ der Genussregion angeboten.

Darüber hinaus werden Produkte angeboten, die im unmittelbaren Zusammenhang mit unserer Genussregion stehen und über ein anerkanntes Zertifikat „Genussregion Österreich“, „Gutes aus meiner Region“ oder „Regional Veredelt“ verfügen.

Laufend wechselnde, warme und kalte Wildgerichte und kleine Imbisse wie z. B. das Genuss-Wildleberkäsemmerl, die Wildspießler (Wild-Debreziner) oder Wildfrankfurter laden zu einem schmackhaft-wilden Sofortgenuss ein.



Natürlich auch gerne zum Mitnehmen. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.pongauerwild.at

Das Genussmobil steht an folgenden Tagen von 14:00 bis 17:00 Uhr in Pfarrwerfen vor dem Gemeindeamt
Donnerstag: 16.08.2018, 06.09.2018, 27.09.2018, 25.10.2018, 15.11.2018, 06.12.2018

Maitanz-Erlös geht an Hilfsorganisation „Pfarrwerfen für Pfarrwerfen“

Im Mai lud die Pfarrwerfener Musikstudentin Christina Kellner zum ersten Pongauer Maitanz ein. Rund 300 BesucherInnen erlebten einen hochwertigen Volksmusikabend, den die Rotofenmusi, der Burgberger Dreigesang, die Kidlpartie und der Heimatverein D'Hohenwerfner gestalte-

ten. Der Reinerlös von 2.500 Euro wurde der Hilfsorganisation „Pfarrwerfen für Pfarrwerfen“ gespendet. Wir bedanken uns recht herzlich für die großzügige Spende und gratulieren zur gelungenen Veranstaltung.

Thomas Gschwandtner

Obmann der Hilfsorganisation



Erinnerung Aktiv Tage 2018 - ein erfolgreiches Ferienprogramm

Nachmittag der Vereine

Freitag, 10. August
 Beginn: 14:00 Uhr
 Bgm. Simon Illmer Platz

Wengergrabennachmittag

Dienstag, 14. August
 Treffpunkt: 16:00 Uhr
 Sportismuscenter

Familien-Kino

Donnerstag, 16. August
 Beginn: 19:00 Uhr
 Festsaal Pfarrwerfen

Familienwanderung

Samstag, 25. August
 Treffpunkt: 14:00 Uhr
 Parkplatz Unterholz

Für die Erlebnissportwoche von 27.08.2018 bis 31.08.2018 sind noch Plätze frei!

Landjugend Pfarrwerfen veranstaltete ein Projekt mit beeinträchtigten Menschen

In unserem Projekt 2018 ging es darum, Kinder zwischen 6 und 12 Jahren mit beeinträchtigten Kindern und Erwachsenen zusammen zu führen und gemeinsam unvergessliche Tage zu verbringen. Am 24. Juli waren wir beim Pferdehof Oberegg

zu Gast, und die Kinder des Ferien-camps durften reiten und mit eingefärbtem Marzipan ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Ein großer Dank gilt auch allen Betreuern des Ferien-camps.

Tanja Weiß

Landjugend Pfarrwerfen



Mo - Fr	01. August bis 31. August	Ausstellung: Agnes Graf - bemalte Keramik & Barbara Klausner - Aquarelle im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
Di	14. August	Pongauer »Museumsnacht« beim Freilichterlebnis 7 Mühlen - 18:00 bis 23:00 Uhr
Fr	31. August	»Dogstone Dixie-Band goes Pfarrwerfen-City« am Bgm. Simon-Illmer-Platz - 19:30 Uhr